

ABSTRAK

Hayatul Husna. 2021. *Pengaruh Kegiatan Sablon Sederhana Terhadap Perkembangan Motorik Halus Anak Usia Dini Kelompok A TK Permata Bunda Sejahtera Karang Intan Kabupaten Banjar*. Jurusan Pendidikan Islam Anak Usia Dini Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin. Pembimbing (I) Dr. Hj. Tarwilah, M. Ag. Pembimbing (II) Murniyanti Ismail S.Pd M.Pd.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kegiatan sablon sederhana terhadap perkembangan motorik halus anak kelompok A di TK Permata Bunda Sejahtera Karang Intan Kabupaten Banjar. Berdasarkan permasalahan yang peneliti dapatkan dari hasil observasi awal tentang motorik halus anak yang belum berkembang secara optimal, anak masih kaku memegang pensil saat menulis dan anak masih kesusahan saat menempel kertas origami pada pola gambar buah jagung dengan hasil tempelan yang kurang tepat.

Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kuantitatif menggunakan metode kelas eksperimen yaitu *pre-eksperimen design* yang digunakan oleh peneliti adalah bentuk *one-group pre-test* dan *post-test design*, yaitu peneliti melakukan *pre-test* sebelum diberi perlakuan 3 kali (*treatment*) dan *post test* setelah perlakuan, kemudian dibandingkan hasil *pre-test* dan *post test*. Alat pengumpulan data dalam penelitian ini berupa observasi, dokumentasi dan wawancara. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan statistik deskriptif dan statistik inferensial (uji normalitas, uji homogenitas, dan uji T).

Berdasarkan hasil penelitian ini bahwa kegiatan sablon sederhana berpengaruh terhadap perkembangan motorik halus anak, dengan kegiatan ini akan melatih koordinasi mata dan tangan anak, melenturkan otot jari jemari anak, agar mempermudah anak melakukan kegiatan sehari-hari. Dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh dari kegiatan sablon sederhana terhadap perkembangan motorik halus anak pada kelompok A di TK Permata Bunda Sejahtera. Berdasarkan hasil analisis data penelitian tentang pengaruh kegiatan sablon sederhana terhadap perkembangan motorik halus anak kelompok A di TK Permata Bunda Sejahtera Karang Intan, data yang diteliti dinyatakan berdistribusi normal dengan menggunakan uji normalitas *Shapiro Wilk*, dengan hasil akhir (*posttest*) nilai Sig 0,067 > 0,05. Selanjutnya data juga dinyatakan berdistribusi homogen dengan menggunakan uji homogenitas *Levene Statistic*, dengan hasil akhir nilai Sig. 0,863 > 0,05 maka dapat disimpulkan bahwa data berdistribusi normal. Terakhir menggunakan uji T-test atau *Independent t-test* dengan nilai Sig yaitu 0.000 < 0,05 yang berarti hipotesis H_a diterima.